

■ VILLARES DE LA REINA

San Cristóbal unirá su servicio de transporte a las líneas metropolitanas de la localidad

Las expediciones unificadas podrían comenzar a funcionar en el mes de septiembre, lo que podría reducir el déficit actual

ENE | VILLARES DE LA REINA

El servicio de autobús de San Cristóbal de la Cuesta se unificará a la línea de Villares y Monterrubio de la Sierra tras la inclusión de la localidad en el transporte metropolitano. Así lo decidieron ayer ambos ayuntamientos y la empresa que se encargará del Servicio, Autobuses Salmantinos, en una reunión de trabajo que se celebró en el Ayuntamiento de Villares de la Reina.

En principio se ha determinado, según aseguró ayer el concejal de Villares, Miguel Ángel Pérez, que lo mejor para garantizar un servicio de calidad y reducir el déficit de la línea y por tanto las aportaciones de los tres ayuntamientos, sería la unificación del servicio en una misma expedición. Esto permitiría hacer una línea circular que uniría Monterrubio y San Cristóbal para regresar a Villares de la Reina y enlazar con la capital.

A falta de determinar cuántas expediciones llegarían hasta San Cristóbal de la Cuesta y con qué frecuencias, las partes implicadas esperan que el servicio pueda ponerse en marcha en el próximo mes de septiembre.

Otro de los aspectos que todavía quedan pendientes para que la unificación de las líneas sea una realidad es el cambio de la cabecera en la capital salmantina. En estos momentos se encuentra ubicada en la Gran Vía y los Ayuntamientos solicitarán al consistorio salmantino su traslado a la Plaza de Gabriel y Galán ya que "eso ahorraría mucho tiempo ya que se tarda tanto en bajar a la Gran Vía y dar la vuelta como en recorrer la dis-



El servicio de bus de San Cristóbal se unirá a Villares y Monterrubio. | ENE

Los municipios solicitarán a la capital que la cabecera de la línea esté en la Plaza de Gabriel y Galán para ahorrar tiempo

tancia que separa Monterrubio de la Armuña y San Cristóbal de la Cuesta", aseguró Miguel Ángel Pérez.

La unificación, además de ofrecer un servicio completo que puede interconectar a los municipios entre sí, permitirá también reducir el déficit de la línea. "De lo que se trata es de ofrecer un buen servicio y que cueste lo menos posible" aseguró ayer el concejal de Villares de la Reina. Algo para lo que tendrán que limarse todavía diversos aspectos como las frecuencias y las paradas.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La sesión plenaria celebrado en el Consistorio. | ENE

Un convenio permitirá al Consistorio ahorrar 8.000 euros en los pagos a la SGAE

ENE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor ha aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos sumarse al convenio marco que tienen suscrito la Federación de Municipios y Provincias (FEMP) y la SGAE para regular los pagos que se realizan a la Sociedad General de Autores, algo que permitirá a las arcas municipales ahorrar hasta un 25% de lo que hasta el momento se abonaba cada año por distintos conceptos tales como: los cánones por la música de las verbenas, las actuaciones

de circuitos escénicos, cuentacuentos, etc.

Así, se ha previsto amoniar entre 7.000 y 8.000 euros la factura de cerca de 35.000 euros que cada año abona el municipio. Por otra parte la sesión plenaria del Ayuntamiento también determinó que se paraliza por el momento el pago de la parte proporcional de la paga extra de 2012 a los funcionarios, algo que se aprobó tras una moción en marzo pero sujeto a un posterior informe de la intervención económica municipal.

■ SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván recibe 90 candidaturas al Premio a la Solidaridad

A falta de tres días para el cierre de recepción de candidaturas, la Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha vuelto a batir su propio récord con la recepción de más de 90 candidaturas a su Premio a la Solidaridad y los Derechos Humanos. Los interesados en presentar candidatos relacionados con el trabajo social tanto de forma individual como a través de organizaciones y ONG's podrán hacerlo hasta el jueves día 3 de julio. El jurado, formado por representantes de los medios de comunicación y tres miembros de la Asociación se reunirá el viernes en el Centro de Participación Ciudadana de Santa Marta a las 18.00 horas y se dará a conocer a los ganadores de este año. | ENE

SANTA MARTA



Gestión de calidad para la Escuela de Hostelería
La Escuela de Hostelería ha conseguido tras 9 meses de trabajo la certificación en gestión de calidad ISO 9001 con lo que se convierte en el primer servicio municipal con esta acreditación así como la pionera en su segmento en Castilla y León. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los huertos familiares tendrán casetas para aperos
Los beneficiarios de los 130 huertos familiares municipales contarán con casetas para guardar los aperos. La ejecución de esta obra por valor de 188.000 euros cuenta con una subvención del Ecy1 de 100.000 euros para formar a 8 desempleados. | ENE